学校だより5月号

令和5年4月28日



新宿区立牛込仲之小学校

笑顔あられる学校に

副校長 小関 俊介

新学期がはじまり早一ヶ月がたちました。入学式では、校 長先生のお話の後、「ありがとうございます」「はい」などと、 挨拶や返事を丁寧にする一年生の姿がありました。 各学年 の教室を見回ると、新しい先生や友達、学習に意欲的に取り 組む児童が多くいて、学校全体が笑顔と活気にあられてい ました。

笑顔は「相手に対する親しみ、興味、感謝、気遣いなどのサインであり、コミュニケーションをとるための自己表現」なのだそうです。休み時間や給食で、友達とたわいないおしゃべりをしている時、分からなかった問題が分かるようになった時、学校の生活の中で子供たちは、とても素敵な笑顔を見せます。私たち教職員も、その笑顔を見る度に嬉しくなります。これから学校では、マスクの上から見えていた目だけでなく、口元や顔などの表情全体を見ながら、先生や友達と話し合ったり、自分の思いや考えを伝えたりする活動をさらに充実させていきます。

5月の連休明けからは、運動会の練習がはじまります。3 年ぶりに、ほぼ通常通りの運動会をする予定です。水分補給 や休憩の時間を十分取るなど、子供たちの体力に気を付け ながら、子供たちが「がんばってよかった」と思い、心地よ い汗と笑顔でいっぱいの運動会にしていきます。ご家庭で も、ぜひ、励ましの声をかけていただければと思います。

〈お詫びと訂正〉 4月号で紹介した学校医の先生のお名前が間違っていました。訂正してお詫び申し上げます。 耳鼻科 池上奈歩 先生

【退任者・転入者あいさつ】

0

短い間でしたが、保護者や地域の皆様に支えられ、充実した2年間でした。校庭の狭さや交通量の多さは、さすが新宿と思いましたが、防犯の観点から安全性が非常に高く、子供たちが安心して生活できる町だと感じました。これからも、子供たちの成長のために、保護者と地域と学校が共に手を携えていただければ嬉しいです。大変、お世話になりました。

 \circ

9年間お世話になりました。その間、多くの子供たち、保護者、地域の方、教職員と巡り合わせていただきました。これらの出会いは、かけがえのない私の財産です。この牛仲小での財産を大切に、今後も一生懸命に努めて参ります。本当にありがとうございました。

0

牛込仲之小では6年間お世話になりました。教員という教える立場ですが、私自身出会った子供たちからたくさん教えてもらうことがありました。この6年間は大切な宝物です。また成長した子供たちに会えるのを心から楽しみにしています!本当にありがとうございました。

 \bigcirc

牛込仲之小の子供たちと出会い、過ごせたことを幸せに思います。私が心に残っていることは、子供たちと話したり、 笑い合ったりしたことや、子供たちの頑張りや成長が多くの 場面で見られたことです。そして温かく見守ってくださった、 保護者の皆様、地域の方々にも本当に感謝しております。あ りがとうございました。

0

4年前の春、この学校に転任してきた時から、たくさんの出会いと、びっくりわくわくの出来事と、やさしい交流の時間に満たされた毎日でした。朗らかで素敵な子供たち、保護者や地域の方々、本当にありがとうございました。

0

皆さんこんにちは。お元気ですか。ゴールデンウィークを 過ぎると急に暑くなります。朝ご飯をしっかり食べましょう。 水分をとるように気を付けましょう。皆さんの健康を祈って おります。

 \circ

短い期間でしたが、お世話になりました。明るく元気いっぱいの子供たちと過ごせたことを感謝しています。ありがとうございました。

 \supset

教諭 1 年目に牛込仲之小の子供たちと出会えたことを心より幸せに思います。4 月に始まり、日を追うごとにできることが増えていく子供たちの姿に、感動の毎日でした。保護者の皆様、地域の方々、本当にありがとうございました。

0

1年間という短い間でしたが、大変お世話になりました。 たくさんの出会いや経験は、どれも私にとって忘れることの できない思い出です。本当にありがとうございました。

0

皆さんの成長する姿を見たり、休み時間一緒に遊んだりして皆さんと楽しく過ごせたことは、いい思い出です。みなさんのことをずっと応援しています。

〈牛仲川ホームページ

"牛仲小"で検索! 随時更新しております。〉

0

戸塚第二小学校から転任してきました。子供たち、保護者 の皆様、地域の方々、教職員と、明るく楽しく元気よく、素 敵な牛込仲之小学校にしていきたいと思います。どうぞよろ しくお願いします。

 \bigcirc

区内の東戸山小学校から参りました。 着任して 1 か月、 「素直で明るい、感じのいい子供たち」「チームワークのよ い、熱い先生たち」との出会い、大切にしたいです! \bigcirc

区内の天神小学校より参りました。以前、この牛込仲之小 学校に勤めていたこともあり、懐かしい気持ちで毎日を過ご しています。これからもよろしくお願いします。

 \bigcirc

文京区立駒本小学校から参りました。意欲的に図工に取り 組む子供たちと共に、楽しい時間を過ごしたいと思います。 どうぞよろしくお願いいたします。

 \circ

大学2年から4年まで、牛込仲之小学校でボランティアを していましたが、4月から社会人、担任となりました。一生 懸命頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。

 \bigcirc

区内の花園小学校より参りました。歴史と伝統のある牛込 仲之小学校の素晴らしさを子供たちから教わりつつ、楽しい 日々を送りたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。

江東区の南陽小から参りました。新宿区は、高校、大学、 勤務と縁がありました。また、新宿区で勤務できることを嬉 しく思っています。よろしくお願いいたします。

 \circ

千代田区立九段小学校より参りました。子供たちと一緒に 笑い合いながら、楽しく、規律正しい日々を送りたいと思い ます。皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

 \circ

渋谷区立神宮前小学校から参りました。以前、牛込仲之小 学校の近くで勤めていたことがあり、とても懐かしい気持ち になりました。皆さんが元気で明るい毎日が過ごせるようお 手伝いができたら嬉しいです。よろしくお願いいたします。 \bigcirc

学ぶことが好きなので、牛仲小の皆さんと学び合えること がとても楽しみです。共に学び合える時間にしましょう! \circ

特別支援教育推進員として務めさせて頂きます。皆さんの 勉強のサポートをしますので、勉強で分からない時は遠慮な く聞いてください。よろしくお願いします。

 \bigcirc

特別支援教育推進員を務めさせていただきます。早く皆さ んの顔と名前を憶えていきたいと思っています。皆さんが楽 しく、有意義な学校生活を送れるよう一生懸命頑張ります。

5月の行事予定

		3月 の 1丁 争 ア ル
日	曜日	行 事 予 定
1	月	全校朝会 1年生通常授業開始 演劇鑑賞教室 安全指導 SC
2	火	5時間授業(1~4年生) 縦割り班活動
3	水	憲法記念日
4	木	みどりの日
5	金	こどもの日
6	±	
7	日	
8	月	全校朝会 5時間授業 心臓検診(1年) SC
9	火	避難訓練 保健指導 体育集会
10	水	校外班一斉下校
11	木	児童集会 SC
12	金	SC 地域協働学校運営協議会
13	±	
14	田	
15	月	全校朝会 尿検査2次回収 美術鑑賞教室(4) クラブ活動 SC
16	火	尿検査2次追加回収
17	水	4時間授業 耳鼻科健診 読み聞かせボランティア
18	木	眼科健診 縦割り班活動 SC
19	金	運動会全体練習① SC
20	±	
21	Ш	
22	月	全校朝会 委員会活動 SC
23	火	音楽鑑賞教室(6)
24	水	運動会全体練習② 都学力調査意識調査(6)
25	木	sc
26	金	運動会リハーサル SC
27	土	運動会
28	日	運動会予備日
29	月	振替休業日
30	火	都学力調査意識調査(5)
31	水	
※SC…スクールカウンセラー		

※ 行事予定や教育活動は変更が生じることがあります。ご了承くだ さい。

5月の目標

生活 : きまりのある生活を進んでしよう。

保健 : 自分の生活リズムを見直そう。

給食 :後かたづけをきちんとしよう。

安全 : 道路の安全な横断の仕方を知ろう。

約束やきまり、規律の大切さについて考えよう。